

Bestenehrung beim großen Schiffahrtessen

Anna Garbrecht und Nick Lanver aus Hamburg für ihre herausragenden Ausbildungsleistungen gewürdigt

Ehre, wem Ehre gebührt. Es gehört zur allseits geschätzten Tradition des Schiffahrtssessen des Nautische Vereins zu Hamburg (NVzH), bei diesem besonderen maritimen Event auch Ausbildungs-Bestleistungen von jungen Frauen und Männern aus der maritimen Wirtschaft im großen Rahmen zu würdigen.

Das geschah auch jetzt wieder als im Hotel „Grand Elysee“ zum Schiffahrtssessen 2025 geladen war. Es bildete in diesem Jahr den festlichen Höhepunkt des 37. Deutschen Schiffahrtstages (DST). Rund 650 Gäste aus nah und fern hatten sich zu dem Festessen eingefunden, für das die Veranstalter auch Hamburgs zuvor frisch wieder gewählten Ersten Bürgermeister, Dr. Peter Tschentscher, als Gastredner gewinnen konnten.

Für ihre Spitzenleistungen im Rahmen der Ausbildung gewürdigt wurden die beiden an der Hamburger Berufsschule für Logistik, Schiffahrt und Touristik (BS 09) ausgebildeten Schiffahrtskaufleute Anna Garbrecht und Nick Lanver.

Während Nick Lanver bereits im Juli 2024 als Bester des Bereichs „Linie“ seine Ausbildung finalisiert hatte, legte Anna Garbrecht ihre Prüfung im Januar dieses mit Bravour ab.

Lanvers Ausbildungsbetrieb war die Containerreederei One (Ocean Network Express)



Fotos: Arndt

Kurs Zukunft liegt an. Beim diesjährigen Schiffahrtssessen im Hotel Grand Elysee nahm NVzH-Vorsitzender, Kapitän Christian Suhr (r.), gemeinsam mit Berufsschullehrer Jan Schlichting (ganz links), die Bestenehrung vor. Anna Garbrecht und Nick Lanver hatten ihre Ausbildung zum Schiffahrtskaufmann/-frau mit einer glatten Eins abgeschlossen

in Hamburg, während Anna Garbrecht ihre Fachausbildung bei der Traditionsreederei Peter Döhle absolviert hatte.

In der rein betrieblichen Ausbildung, darüber hinaus aber auch in der ergänzenden fachtheoretischen Ausbildung in der Berufsschule



Festlicher Rahmen für die Ehrung: das Schiffahrtssessen des NVzH

am Berliner Tor, wurde den beiden jungen Schiffahrtskaufleuten bereits sehr viel geboten. Für beide stand sehr frühzeitig fest, dass sie ihren Firmen auch nach der Lehre treu bleiben wollten, um dort ihre weitere Berufskarriere auszugestalten. Dabei spielen die Aspekte Ausland und auch berufsbezogene Weiterqualifizierung für Anna Garbrecht und Nick Lanver eine wichtige Rolle.

Die Ehrung der beiden maritimen Nachwuchskräfte nahmen beim diesjährigen Schiffahrtssessen Kapitän Christian Suhr als NVzH-Vorsitzender und Jan Schlichting, Abteilungsleiter Schiffahrt an der BS 09, vor.

Dabei stellte Christian Suhr nochmal die hohe Wertschätzung des Berufsbildes Schiffahrtskaufmann in der internationalen maritimen Wirtschaft heraus. Zugleich lobte er die enge und sehr professionelle Zusammenarbeit zwischen der maritimen Industrie in Hamburg und der Berufsschule am Berliner Tor.

Die Teilnahme an dem gemeinsamen Schiffahrtssessen im Grand Elysee nahmen sowohl Anna Garbrecht als auch Nick Lanver als etwas Besonderes wahr. O-Ton Nick Lanver zum THB: „Das war eine klasse Erfahrung, das Ganz hat sehr viel Spaß gemacht.“ ■ EHA

ANZEIGE

Spende und werde ein Teil von uns.

seenotretter.de

Bei jedem Wetter. Auf Nord- und Ostsee. Seit 1865.










#TeamSeenotretter